
Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

Lange, ja viel zu lange habe ich als Obmann des größten steirischen Fischereivereins mein Wort nicht 

erhoben und auf die Vernunft der handelnden Personen gehofft. Seit 55 Jahren verbringe ich einen 

Großteil meiner Zeit an unseren steirischen Gewässern und habe die Entwicklung der Fischfauna 

nicht aus Lehrbüchern und Publikationen erfahren.  Durch eigene Beobachtungen und vor allem 

durch die Bewirtschaftung von kleinen Forellenbächen während der letzten 25 Jahren habe ich den 

massiven Einbruch der Fischpopulationen am eigenen Leib verspürt. Durch meine Tätigkeit beim 

AFV-Graz als Bewirtschafter und in letzter Zeit als Obmann, muss ich mit schaudern feststellen, dass 

diese Entwicklung jetzt auch unseren Landesfluss und seine Zubringer erfasst hat. Ich kann die 

ganzen Aussagen, warum der Fischbestand so zusammengebrochen ist, einfach nicht mehr hören. 

 

Ich bitte sie eindringlich, endlich den Mut zu fassen,  eine Verordnung zu schaffen die auch ein 

Leben unter der Wasseroberfläche möglich macht.    „ denn wie so oft im Leben, macht die Dosis 

das Gift.“ 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Obmann Arbeiterfischereiverein Graz 

          (Robert Thüringer) 

 










